



▲ DVDで幼稚園児が「はりま☆土器ドキ☆ダンス」を披露

庭のアジサイが青、紫色の花をつけ始めました。いよいよ梅雨間近かなと思う最近です。適度な雨は大歓迎。森羅万象さまざまな「いのち」の根源である「恵みの雨」が、今年も穏やかに降り注ぎますように。

◆5月28日、播磨町町制施行55周年記念式典を挙行いたしました。町内外から多くのお客様にご臨席いただき、盛大に開催することができました。ご来賓並びにご協力、ご尽力いただきました関係各位に謹んでお礼申し上げます。また、永年のご功績を称えて、功労者表彰、感謝状などを贈呈いたしました。ご健勝にてのさらなるご活躍をお祈りいたします。そして、この式典には、今後を期待される若い方々にもご参加いただきました。スポーツ・文化分野で全国大会などに素晴らしい成績を残された方に贈る「播磨町ふるさと賞」歴代の受賞者や三味線で数々の賞を受賞されている岡部さん。最後の町紹介映像では、蓮池幼稚園児が「おめでとう播磨町、未来へGOGO(55)」と土器ドキダンスで盛り上げていただきました。播磨町の未来を託す「若い力」を、町のみんなで温かく見守っていきたいと思います。

◆今年もトライやるウィークの時期となりました。町内各事業所などで、中学2年生が今年もいろいろな職業体験を積みました。播磨町役場にも播磨・播磨南、両中学校から4人の生徒さんが来られ、5日間主に選挙事務の作業を手伝っていただきました。最終日には町長室で彼等と意見交換の場をもちましたが、将来播磨町職員や政治の世界を目指したいという生徒さんもいて、大変頼もしく感じました。今、世界を舞台に十代の若者が活躍している時代です。それぞれの事業所で体験されたことが、夢の実現への一助となれば幸いですね。

播磨町長 清水いろ子



日本非核宣言自治体協議会総会に出席しました

企画グループ ☎079(435)0356



播磨町は昭和57年に非核宣言を行っており、日本非核宣言自治体協議会にも加盟しています。非核宣言自治体とは、平和を希求し、核兵器廃絶や非核三原則遵守などを求める内容の自治体宣言を行った自治体のことで、現在全国で1,619自治体が宣言しています。

今回、長崎市内で5月29日に開催された第34回総会・研修会に参加しました。研修会では自治体による平和の取り組みや若者による新しい平和教育についての発表があり、原爆の恐ろしさや平和の尊さ、戦争の悲惨さを学び、これからの平和行政の推進に役立てていきます。

第11回東京加古川会を催しました

企画グループ ☎079(435)0356

5月30日、加古川市、高砂市、稲美町、播磨町の自治体、議会、商工会が主催となって、東京方面で活躍する2市2町出身の方々を招いて、各市町の近況を報告する東京加古川会を開催しました。会場となった東京グリーンパレスには約80人の関係者が参加し、ふるさとの近況報告に耳を傾けながらふるさとの特産品の試食を懐かしそうに楽しみました。

播磨町からは町制施行55周年記念式典で上映したDVD映像の上映のほか、マスコットキャラクターのいせきくんやよいちゃんも登場して近況をお伝えしました。



楽屋裏

今月の広報では、夏の催しがたくさん掲載されています。私たちが気になるのは、サマーフェスティバルで初お目見えのアトラクション「お化け屋敷」です。子どもたちのころ、遊園地のお化け屋敷に入る勇気がどうしてもなかったし、林間学校での肝だめしもダメダメでした。大人になってもずっとそれを覚えているんです。

この夏、播磨町の子供たちにも、記憶に残るふるさとの思い出がたくさん刻まれたらいいなあとと思います。

(宮)

播磨町町制施行55周年記念事業 第7回播磨町町長杯将棋大会

中央公民館 ☎079(437)6980

6月4日に日本将棋連盟常任理事の井上慶太九段を審判長にお迎えし、町制施行55周年事業として「第7回播磨町町長杯将棋大会」が盛大に開催されました。

東播磨地域を中心にして、近隣各府県からの参加者も含め子どもから大人まで、計104人の将棋ファンが、1年ぶりに集い交流を図るとともに熱戦を繰り広げました。

一般の部Aでは中尾潤也さんが、小学生高学年の部では中島一樹君が、町長杯を手にされました。一般の部Aに出場した播磨町の小学6年生の佐々木優綺君は、惜しくも2位でした。

また、播磨町少年少女将棋教室の生徒さんも出場しましたが、残念ながら3位までの入賞は果たせませんでした。来年の活躍を期待します。



山元町からの手紙

今回は山元町の特産品であるいちごについて紹介します。津波で壊滅的な被害を受けたいちごハウスですが、平成26年には復興整備が完了し、水耕栽培のハウス群「いちご団地」はシーズン中、いちご狩りに来られる方々で賑わっています。販売店などでは特産品のいちごを使用したジャムやワイン、ジュースの購入、またいちごカレーやいちごピザなどの斬新なメニューも楽しめます。



藤原洋介

※震災復興支援のため、播磨町職員が宮城県亶理郡山元町に派遣されています

第49回播磨町消防団小型ポンプ操法大会

危機管理グループ ☎079(435)0991

5月21日に役場駐車場で小型ポンプ操法大会を開催しました。4月16日のポンプ操法講習会から練習を重ねてきた町内全分団の11分団がこの大会に望みました。



また、女性分団による軽可搬ポンプ操法のデモンストレーションも行われました。

小型ポンプ操法の結果は次のとおりです。

- 優勝 野添分団
- 準優勝 二子北分団
- 操作員別優勝
- 指揮者 本荘分団 米澤毅
- 一番員 野添分団 平田則和
駅西分団 岡田宏之
- 二番員 古田東分団 日下部哲也
- 三番員 古田東分団 増井隆志
野添分団 北田陽介
古宮分団 宮永拓歩
二子北分団 小山将秀

わんぱくはりまっど



1歳

まつもと はるき
松本 悠生くん

(本荘)

はるきの笑顔は家族の宝物！
幸せを届けてくれてありがとう
(おとうさん・おかあさんより)

※撮影時の年齢です。